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Clipping de Notícias – Prefeitura de São Sebastião 

 

Confira as notícias que foram vinculadas na imprensa em 13 de agosto de 2024 

 

CLIPPING DE TV 

TV Vanguarda 

Jornal Vanguarda 
• Estratégias para contornar o baixo movimento no litoral 

 

CLIPPING DE NOTÍCIAS 

Economia em Pauta 

São Sebastião 

• Maré vermelha: entenda o motivo da proibição da venda de mexilhões e ostras em SP 

 

Metrópoles 

São Sebastião 

• Maré Vermelha: litoral de SP emite alerta para microalgas tóxicas 

 

Notícias das Praias 

São Sebastião 

• Maresias, em São Sebastião, sediará a 4ª etapa do Circuito Banco do Brasil de Surfe 2024 

 

• EDP cadastra 2.645 novas famílias de Caraguatatuba e São Sebastião no benefício da 

Tarifa Social no 1º semestre de 2024 

 

Gazeta de São Paulo 

São Sebastião 

• Topolândia terá maior ginásio esportivo de São Sebastião 

 

• Qualidade do ar: 19 cidades do interior de SP têm bom índice 

 

https://www.dropbox.com/scl/fi/g56e70qbmr8snpusxn69z/13-08-2024-Estrat-gias-para-contornar-o-baixo-movimento-no-litoral-Link-Vanguarda.mp4?rlkey=rwsnfs87t1aub1llivjpuu6e9&e=1&st=vjay9r6b&dl=0
https://economiaempauta.com.br/mare-vermelha-entenda-o-motivo-da-proibicao-da-venda-de-mexilhoes-e-ostras-em-sp/
https://www.metropoles.com/sao-paulo/mare-vermelha-litoral-de-sp-emite-alerta-para-microalgas-toxicas
https://noticiasdaspraias.com/2024/08/13/maresias-em-sao-sebastiao-sediara-a-4a-etapa-do-circuito-banco-do-brasil-de-surfe-2024/
https://noticiasdaspraias.com/2024/08/13/edp-cadastra-2-645-novas-familias-de-caraguatatuba-e-sao-sebastiao-no-beneficio-da-tarifa-social-no-1o-semestre-de-2024/
https://noticiasdaspraias.com/2024/08/13/edp-cadastra-2-645-novas-familias-de-caraguatatuba-e-sao-sebastiao-no-beneficio-da-tarifa-social-no-1o-semestre-de-2024/
https://www.gazetasp.com.br/noticias/topolandia-tera-maior-ginasio-esportivo-de-sao-sebastiao/7720/
https://www.gazetasp.com.br/cotidiano/qualidade-do-ar-19-cidades-do-interior-de-sp-tem-bom-indice/1141839/
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Nova Imprensa 

São Sebastião 

• Turismo náutico impulsiona economia e gera 40 mil empregos no Litoral Norte 

 

Fala São Sebastião 

São Sebastião 

• Prefeitura de São Sebastião multa empresa em R$ 50 mil para conclusão de obras em 

Maresias 

 

• Nos dias 15 e 16 de agosto, São Sebastião receberá o espetáculo Catadora de Ilusões e a 

Aula Show: A Transformação da Palhaça. Tudo de graça!!! 

 

• Prefeitura realiza reunião comunitária sobre regularização fundiária em Boiçucanga 

 

• Vem aí mais uma edição do Luau Arrastão 

 

• SESAU promove Hora do Mamaço na região Central e Costa Sul durante Agosto Dourado 

 

• São Sebastião recebe 551 luminárias do Programa de Eficiência Energética para reduzir 

gastos com iluminação Pública 

 

• Alunos da Polícia Municipal de São Sebastião fazem novo simulado de gerenciamento de 

crise 

 

Costa Norte 

São Sebastião 

• Instituto Verdescola tem 40 vagas para cursos de capacitação profissional 

 
• Maresias, em São Sebastião, recebe etapa do Circuito Banco do Brasil de Surfe 

 

Suzano TV 

São Sebastião 

• São Sebastião realiza reunião comunitária sobre regularização fundiária em Boiçucanga 

 

https://novaimprensa.com/2024/08/turismo-nautico-impulsiona-economia-gera-40-mil-empregos-litoral-norte.html
https://falasaosebastiao.com.br/2024/08/prefeitura-de-sao-sebastiao-multa-empresa-em-r-50-mil-para-conclusao-de-obras-em-maresias/
https://falasaosebastiao.com.br/2024/08/prefeitura-de-sao-sebastiao-multa-empresa-em-r-50-mil-para-conclusao-de-obras-em-maresias/
https://falasaosebastiao.com.br/2024/08/nos-dias-15-e-16-de-agosto-sao-sebastiao-recebera-o-espetaculo-catadora-de-ilusoes-e-a-aula-show-a-transformacao-da-palhaca-tudo-de-graca/
https://falasaosebastiao.com.br/2024/08/nos-dias-15-e-16-de-agosto-sao-sebastiao-recebera-o-espetaculo-catadora-de-ilusoes-e-a-aula-show-a-transformacao-da-palhaca-tudo-de-graca/
https://falasaosebastiao.com.br/2024/08/prefeitura-realiza-reuniao-comunitaria-sobre-regularizacao-fundiaria-em-boicucanga/
https://falasaosebastiao.com.br/2024/08/vem-ai-mais-uma-edicao-do-luau-arrastao-2/
https://falasaosebastiao.com.br/2024/08/sesau-promove-hora-do-mamaco-na-regiao-central-e-costa-sul-durante-agosto-dourado/
https://falasaosebastiao.com.br/2024/08/sao-sebastiao-recebe-551-luminarias-do-programa-de-eficiencia-energetica-para-reduzir-gastos-com-iluminacao-publica/
https://falasaosebastiao.com.br/2024/08/sao-sebastiao-recebe-551-luminarias-do-programa-de-eficiencia-energetica-para-reduzir-gastos-com-iluminacao-publica/
https://falasaosebastiao.com.br/2024/08/alunos-da-policia-municipal-de-sao-sebastiao-fazem-novo-simulado-de-gerenciamento-de-crise/
https://falasaosebastiao.com.br/2024/08/alunos-da-policia-municipal-de-sao-sebastiao-fazem-novo-simulado-de-gerenciamento-de-crise/
https://costanorte.com.br/cidades/saosebastiao/instituto-verdescola-tem-40-vagas-para-cursos-de-capacitacao-profissional.html
https://costanorte.com.br/cidades/saosebastiao/maresias-em-sao-sebastiao-recebe-etapa-do-circuito-banco-do-brasil-de-surfe.html
https://suzano.tv/2024/08/sao-sebastiao-realiza-reuniao-comunitaria-sobre-regularizacao-fundiaria-em-boicucanga/
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Jornal do Litoral 

São Sebastião 

• Prefeitura realiza reunião comunitária sobre regularização fundiária em Boiçucanga 

 

Tamoios News 

São Sebastião 

• Câmara de São Sebastião aprova repasse de R$ 15 milhões para prefeitura quitar dívidas 

do hospital 

 

Expressão Caiçara 

São Sebastião 
• Felipe Augusto determina aplicação de multa de R$ 50 mil por descaso nas obras de 

Maresias 

 

• Prefeito Felipe Augusto acompanha o bem-sucedido lançamento do sistema ‘Defesa Civil 

Alerta’ em São Sebastião 

 

• Felipe Augusto garante 551 novas luminárias para modernizar iluminação pública em São 

Sebastião 

 

Radar Litoral 

São Sebastião 
• Boiçucanga recebe reunião sobre regularização fundiária de sete núcleos nesta quarta 

 

• Estado recomenda suspensão de comércio e consumo de 'moluscos bivalves' após 

proliferação de microalgas tóxicas 

 

• São Sebastião recebe mais de 500 lâmpadas de led do Programa de Eficiência Energética 

para reduzir gastos com iluminação pública 

 

 

 

 

 

 

https://jornaldolitoral.com/index.php/2024/08/13/prefeitura-realiza-reuniao-comunitaria-sobre-regularizacao-fundiaria-em-boicucanga/
https://www.tamoiosnews.com.br/noticias/cidades/camara-de-sao-sebastiao-aprova-repasse-de-r-15-milhoes-para-prefeitura-quitar-dividas-do-hospital/
https://www.tamoiosnews.com.br/noticias/cidades/camara-de-sao-sebastiao-aprova-repasse-de-r-15-milhoes-para-prefeitura-quitar-dividas-do-hospital/
https://www.expressaocaicara.com/post/felipe-augusto-determina-aplica%C3%A7%C3%A3o-de-multa-de-r-50-mil-por-descaso-nas-obras-de-maresias
https://www.expressaocaicara.com/post/felipe-augusto-determina-aplica%C3%A7%C3%A3o-de-multa-de-r-50-mil-por-descaso-nas-obras-de-maresias
https://www.expressaocaicara.com/post/prefeito-felipe-augusto-acompanha-o-bem-sucedido-lan%C3%A7amento-do-sistema-defesa-civil-alerta-em-s%C3%A3o
https://www.expressaocaicara.com/post/prefeito-felipe-augusto-acompanha-o-bem-sucedido-lan%C3%A7amento-do-sistema-defesa-civil-alerta-em-s%C3%A3o
https://www.expressaocaicara.com/post/felipe-augusto-garante-551-novas-lumin%C3%A1rias-para-modernizar-ilumina%C3%A7%C3%A3o-p%C3%BAblica-em-s%C3%A3o-sebasti%C3%A3o
https://www.expressaocaicara.com/post/felipe-augusto-garante-551-novas-lumin%C3%A1rias-para-modernizar-ilumina%C3%A7%C3%A3o-p%C3%BAblica-em-s%C3%A3o-sebasti%C3%A3o
https://radarlitoral.com.br/noticias/24723/boicucanga-recebe-reuniao-sobre-regularizacao-fundiaria-de-sete-nucleos-nesta-quarta
https://radarlitoral.com.br/noticias/24727/estado-recomenda-suspensao-de-comercio-e-consumo-de-'moluscos-bivalves'-apos-proliferacao-de-microalgas-toxicas
https://radarlitoral.com.br/noticias/24727/estado-recomenda-suspensao-de-comercio-e-consumo-de-'moluscos-bivalves'-apos-proliferacao-de-microalgas-toxicas
https://radarlitoral.com.br/noticias/24730/sao-sebastiao-recebe-mais-de-500-lampadas-de-led-do-programa-de-eficiencia-energetica-para-reduzir-gastos-com-iluminacao-publica
https://radarlitoral.com.br/noticias/24730/sao-sebastiao-recebe-mais-de-500-lampadas-de-led-do-programa-de-eficiencia-energetica-para-reduzir-gastos-com-iluminacao-publica
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 Clipping de TV: 13/08/2024 

Editoria: Link Vanguarda 

Veículo: TV Vanguarda 

 

Maré Vermelha: litoral de SP emite alerta para microalgas tóxicas 
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Clipping de Notícias: 13/08/2024 

Editoria: Cidades 

Veículo: Economia em Pauta 

 

Maré vermelha: entenda o motivo da proibição da venda de mexilhões e ostras 

em SP 

 

O governo de São Paulo detectou grande presença da alga tóxica Dinophysis acuminata, causadora 

do fenômeno conhecido como maré vermelha, nas cidades de Cananeia, Peruíbe, Itanhaém, Praia 

Grande e São Sebastião, no litoral do Estado. 

 

Essas microalgas são tóxicas e podem contaminar moluscos que filtram a água do mar, como 

mexilhões, ostras e vieiras. Diante disso, o governo do Estado emitiu comunicado proibindo a 

venda até segunda ordem desses moluscos produzidos a partir de 30/07/2024. 

 

Em nota, a Companhia Ambiental do Estado de São Paulo (Cetesb) afirma que, nesta terça-feira, 

13, e na quarta, 14, equipes da Secretaria de Agricultura e Abastecimento (SAA) farão coletas em 

fazendas marinhas no litoral. O objetivo é verificar se a presença das algas é maior que o 

recomendado. 

 

A espécie de alga já havia sido identificada, em meados de julho em Santa Catarina e depois no 

Paraná – as algas têm feito um deslocamento pelo litoral do País. 

 

Diarreia, dores abdominais e outros sintomas gastrointestinais estão associados ao contato com a 

alga. O governo de São Paulo esclarece, porém, que até o momento não há registros de 

contaminação humana. 

 

“A Secretaria Estadual de Saúde orienta os municípios do litoral paulista quanto à importância da 

vigilância e notificação destes casos, mesmo que suspeitos, para acompanhamento”, informou em 

nota o governo de São Paulo. Em caso de contaminação, a doença pode causar sintomas 

gastrointestinais nas primeiras 24 horas, sendo recomendável buscar atendimento médico. 

 

A Cetesb monitora o deslocamento da floração das microalgas por meio de coleta da água do mar. 

As amostras estão sendo analisadas e os resultados serão encaminhados às autoridades para que 

tomem as providências cabíveis. As secretarias de saúde e de meio ambiente das cidades com 

concentrações de microalgas já foram alertadas. 

 

O que é maré vermelha? 
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O fenômeno da maré vermelha ocorre quando microalgas ou algas dinoflageladas se proliferam 

mais do que o normal pelo plâncton do oceano. Em seu processo metabólico, essas algas liberam 

toxinas que podem contaminar a água e os animais que se alimentam dela. Além disso, é possível 

que a água tome uma coloração diferente do habitual, como vermelho, amarelo e marrom. 

 

Existem diversas algas que podem causar a maré vermelha, e nem todas são tóxicas. A bióloga e 

professora do Instituto de Biociências da USP Mariana Oliveira afirma, porém, que não é seguro 

entrar em contato com o mar durante esse fenômeno. 

 

“Normalmente não é recomendado nadar num evento de maré vermelha, porque podem ter outros 

tipos de toxinas ou outros microorganismos que também estão ali, e ter, por exemplo, uma reação 

cutânea. Mas, o principal efeito é a contaminação de pescado e de outros organismos marinhos 

que a gente consome”, disse. 

 

Quanto às causas da proliferação das algas, a especialista explica: “Uma das possíveis causas é a 

poluição orgânica. Uma quantidade maior de esgoto sendo liberado, ou de insumos agrícolas 

podem permitir que essas algas se alimentem e se dividam de uma forma muito mais rápida que 

o normal. A variação na temperatura da água do mar, quando se tem uma onda de calor, por 

exemplo, também pode favorecer.” 

 

Quando o fenômeno da maré vermelha é instalado, Mariana afirma que não é possível interrompê-

lo artificialmente, e que os esforços devem se concentrar no combate das causas e na mitigação 

da contaminação. “O que a gente pode fazer é tentar entender as causas, se existe alguma coisa 

que pode ser corrigida para o futuro. E é preciso ter um monitoramento, especialmente dos 

produtos costeiros, e verificar se os níveis de toxina estão baixos para poder liberar o consumo”, 

orienta ela. 

 

A Secretaria do Meio Ambiente de São Sebastião informou que, em razão da detecção de 

proliferações da microalga na orla do município, o consumo de mexilhões cultivados na região 

deixa de ser recomendado até as próximas semanas. A coleta para novas análises será realizada 

nesta semana nas áreas de mitilicultura de Toque-Toque e Cigarras. 

 

“Enquanto isso, pedimos à população que evite o consumo de mexilhões até que os resultados 

sejam divulgados. Maricultores locais já foram orientados a suspender a venda e a Vigilância 

Sanitária está fiscalizando os estabelecimentos”, informou, em nota. 

 

Em Cananéia, alguns restaurantes já retiraram as ostras de seus cardápios. O município é o maior 

produtor do estado, entregando ao mercado, sobretudo na capital, mais de 200 mil dúzias de 
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ostras por ano. A Cooperativa dos Produtores de Ostra da Cananéia (Cooperostra) informou que a 

maioria do molusco coletado no município é a chamada ostra de mangue, menos sujeita à 

contaminação por microalgas. 

 

A prefeitura de Praia Grande informou que monitora o aparecimento de microalgas e até o 

momento nenhum caso suspeito de intoxicação humana relacionado a esta ocorrência foi 

registrado nas unidades de saúde da cidade. “A administração municipal reforça que intensificará 

esse monitoramento nos próximos dias e também seguirá em contato com a Cetesb.” Conforme a 

nota, nenhuma praia da cidade foi interditada devido ao fenômeno. 

 

Litoral de Santa Catarina 

 

Em julho deste ano, a maré -vermelha havia se espalhado pelo litoral de Santa Catarina, tendo sido 

avistadas concentrações até na região da Beira-Mar, no centro de Florianópolis. O Estado é grande 

produtor de ostras, mas o consumo não chegou a ser proibido. O Instituto do Meio Ambiente de 

Santa Catarina (IMA) alertou para os possíveis impactos ambientais e os cuidados com a saúde. 

 

O fenômeno também foi observado em Balneário Camboriú. Especialistas relacionaram o aumento 

na proliferação de microalgas a uma combinação das chuvas no Rio Grande do Sul com as 

correntes oceaongráficas que levaram para Santa Catarina uma mistura de água doce com 

salgada. Análises feitas pela Companhia Integrada de Desenvolvimento Agrícola de Santa Catarina 

encontraram também a Dinophysis acuminata entre as microalgas que proliferaram no litoral do 

estado. 
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Clipping de Notícias: 13/08/2024 

Editoria: Cidades 

Veículo: Metrópoles 

 

Maré Vermelha: litoral de SP emite alerta para microalgas tóxicas 

 
 

São Paulo — O governo de São Paulo declarou estado de alerta para a ocorrência de contaminação 

por microalgas em níveis potencialmente tóxicos nas praias de Cananéia, Peruíbe, Praia Grande e 

São Sebastião, no litoral paulista. As algas podem contaminar moluscos e o governo pede que o 

consumo desses alimentos seja evitado. 

 

No Diário Oficial de sexta-feira (9/8), técnicos do governo do estado relataram que foram 

detectadas altas concentrações da microalga Dinophysis acuminata no litoral. 

 

Esse microrganismo produz toxinas causadoras do fenômeno ambiental conhecido como Maré 

Vermelha. Sua ingestão pode causar problemas intestinais graves, como diarreias. Além dos danos 

para as pessoas, a proliferação dessas microalgas reduz a quantidade de oxigênio na água e pode 

levar à morte de peixes. 

 

Desde que as microalgas foram detectadas, o governo criou um plano de contingência para 

monitorar a contaminação na região, que é acompanhado pelas Secretarias de Estado da Saúde 

(SES), de Agricultura e Abastecimento (SAA) e de Meio Ambiente (Semil). 

 

Entre esta terça e quarta-feira (13 e 14/8), equipes da Coordenadoria de Defesa Agropecuária 

realizarão coletas de amostras marinhas no litoral do estado para averiguar se a toxina produzida 

pela microalga está acima dos limites máximos nas ostras, mexilhões, vieiras e berbigões. 

 

Segundo a Secretaria do Estado da Saúde (SES), nenhuma contaminação foi registrada até o 

momento. 
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Clipping de Notícias: 13/08/2024 

Editoria: Cidades 

Veículo: Notícias das Praias 

 

Maresias, em São Sebastião, sediará a 4ª etapa do Circuito Banco do Brasil de 

Surfe 2024 

 
 

A praia de Maresias – em São Sebastião, no litoral norte de São Paulo – recebe entre os dias 22 e 

25 de agosto a quarta etapa do Circuito Banco do Brasil de Surfe 2024. Com o objetivo de descobrir 

novos talentos para a modalidade no país, ao percorrer diversas regiões da costa litorânea, a 

competição, que na atual temporada traz o slogan “Fã e Apoiador do Surfe Brasileiro”, vem 

cumprindo seu papel e já promoveu desde 2022, data da sua criação, as estreias de 204 surfistas, 

sendo 165 homens e 39 mulheres. 

 

“A colaboração com o Banco do Brasil é essencial para apoiar as novas gerações que surgem no 

surfe brasileiro e servir como uma porta de entrada na modalidade, colaborando assim com a 

construção dos sucessores da atual geração vencedora. Em Maresias, um dos locais históricos 

para o surfe no Brasil, buscamos preservar o legado das competições anteriores, ao mesmo tempo 

em que promovemos o desenvolvimento de talentos locais e fortalecemos o engajamento da 

comunidade com o surfe”, afirma Ivan Martinho, presidente da WSL na América Latina. 

 

Além dos estreantes, o evento de Maresias também deve contar com alguns nomes que 

despontam na modalidade e surgem como grandes promessas da nova geração de talentos. Entre 

os surfistas confirmados para o campeonato, estão: Lucas Vicente, campeão mundial Pro Junior 

de 2019; Gabriel Klaussner, vencedor do Circuito Banco do Brasil de Surfe em 2022 e Ryan 

Kainalo, atual campeão sul-americano Pro Junior.  O time será engrossado por Ian Gouveia, que 

faturou a etapa no ano passado e já confirmou presença no Championship Tour (CT) 2025 ao ir 
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bem no Lexus US Open of Surfing apresentado por Pacífico, em Huntington Beach, na Califórnia, 

nos Estados Unidos, também é presença confirmada. 

 

Já no feminino, estarão Laura Raupp, atual líder do ranking QS South America; Tainá Hinckel, atleta 

olímpica do Brasil – que competiu nos Jogos Olímpicos de Paris 2024 ao lado de Tatiana Weston-

Webb, que contribuiu nas baterias semifinal e final para a Globo e o Sportv alcançarem quase 48 

milhões de pessoas e baterem um recorde de transmissão, e Luana Silva -, além da peruana Arena 

Rodriguez, campeã sul-americana Pro Junior e vencedora da etapa de Maresias do Circuito Banco 

do Brasil de Surfe, em 2023. 

 

Ações sociais e ambientais 

 

No litoral norte paulista, a etapa vai promover ações sociais e ambientais como de costume, fator 

que tem total sintonia com estratégias desenvolvidas pela WSL e que estão baseadas em três 

grandes pilares: ambiental, em que costuma desenvolver ações que impliquem na preservação e 

na educação ambiental; social, ao trabalhar temas como diversidade e inclusão de gênero; e 

governança, lidando essencialmente com protocolos e processos. 

 

Um dos destaques será o plantio de mudas, que será feito utilizando a metodologia chamada bola-

semente, em que são produzidas bolas de terra feitas com sementes nativas. A ideia é ajudar a 

região a recuperar a vegetação da Mata Atlântica perdida com as fortes chuvas que acometeram 

São Sebastião e devastaram diversas áreas com deslizamentos. Além disso, também serão feitos 

mutirões de limpeza para recolher lixo da praia. Na etapa anterior, em Marechal Deodoro, cerca de 

200 quilos de lixo foram reciclados. 

 

Além do aspecto competitivo, o torneio adquire um significativo caráter social com iniciativas 

voltadas para o desenvolvimento do esporte e a transformação social. Por isso, outra ação que vai 

acontecer será no âmbito social. Trata-se do projeto Novas Ondas, que contará com a presença de 

20 alunos (10 meninas e 10 meninos), com idade entre 11 e 14 anos, do Instituto Esporte e 

Educação (IEE) Maresias. 

 

A iniciativa vai promover o encontro de atletas profissionais com a nova geração de surfistas 

brasileiros para inspirar o futuro do esporte em uma sessão de roda de conversa, com direito a 

surfar com os atletas na água. Na ação, será entregue um kit fechado para os participantes, 

contendo lycra própria, kit lanche e o certificado de participação. 

 

A etapa também vai realizar o surfe inclusivo com a “Onda Azul”, projeto em que crianças com 

síndrome de down e autismo podem ter maior contato com o esporte e utilizá-lo para o 

desenvolvimento. A modalidade é utilizada para integração das pessoas com deficiência. 



‘ 

Professores voluntários vão para a água junto com as crianças, que recebem pranchas longboards 

e fazem aula de surfe, acompanhados pelos pais, que costumam ficar na areia. No final, todos são 

premiados com uma medalha distribuída pelo próprio projeto. 

 

“Nossa missão na WSL vai além da competição. Buscamos causar um impacto positivo em diversas 

áreas da sociedade por meio do surfe. Estamos comprometidos em criar e fortalecer um legado 

nas comunidades em que realizamos eventos, promovendo o bem-estar e o desenvolvimento 

local. Além disso, nossa meta é envolver a comunidade em projetos sociais e ambientais que 

ofereçam benefícios duradouros”, destaca Martinho. 

 

O Circuito Banco do Brasil de Surfe, com premiação igualitária entre homens e mulheres, oferece 

cinco etapas com diferentes níveis de pontuação (QS 5000, 3000 e 1000) no ranking regional da 

WSL South America. O campeonato classifica sete homens e três mulheres para o Challenger 

Series, divisão de acesso para o Championship Tour (CT), primeira do surfe mundial. Em Maresias, 

o campeão garante 1000 pontos para o ranking regional da WSL South America, tanto no 

masculino como no feminino. 

 

Na primeira etapa do ano, em Torres (RS), Matheus Navarro e Laura Raupp iniciaram a temporada 

com o pé direito. Em Saquarema (RJ), a competição de nível QS 5000 viu a consagração de Lucas 

Vicente e mais um título de Laura Raupp. Já a terceira etapa, na Praia do Francês, em Marechal 

Deodoro (AL), QS 3000, teve como vencedores a peruana Daniella Rosas e o cearense Michael 

Rodrigues. 
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EDP cadastra 2.645 novas famílias de Caraguatatuba e São Sebastião no 

benefício da Tarifa Social no 1º semestre de 2024 

 
 

A EDP, distribuidora de energia do Litoral Norte, realizou o cadastro de 2.645 famílias de 

Caraguatatuba e São Sebastião no benefício da Tarifa Social de Energia Elétrica no primeiro 

semestre de 2024. Atualmente, 14.092 famílias dos dois municípios estão inseridas na Tarifa 

Social. 

 

Para garantir a manutenção do benefício, é fundamental certificar-se dos critérios estabelecidos 

pelo governo federal. Entre eles, é destaque o NIS (Número de Identificação Social) ativo e 

atualizado no CadÚnico, a renda familiar per capita (por pessoa) menor ou igual a meio salário 

mínimo e, no caso de idosos com 65 anos ou mais ou pessoas com deficiência, ter o número do 

benefício BPC (Benefício de Prestação Continuada da Assistência Social) atualizado. 

 

Além disso, aqueles que possuem ou atualizaram o CadÚnico há mais de dois anos, também 

devem ficar atentos e retornar ao CRAS (Centro de Referência de Assistência Social) do município 

onde residem para fazer a atualização do documento antes de requerer o benefício da Tarifa Social. 

 

“Para a EDP é importante que cada vez mais famílias tenham acesso a um fornecimento de energia 

seguro e de qualidade com condições justas. Além de reforçar o cadastro para receber os 

benefícios da Tarifa Social, a companhia também realiza continuamente programas educativos 



‘ 

para despertar nas pessoas os conceitos de eficiência energética e de redução do desperdício”, 

explica Roberto Miranda, gestor da EDP. 

 

Oportunidades 

 

Nas duas cidades do Litoral Norte, 16.886 famílias têm direito à inclusão no cadastro, mas não 

podem ser incluídas de forma automática no benefício devido ao número da instalação elétrica da 

residência não estar vinculado à pessoa inscrita no CadÚnico. 

 

Nestes casos, a atualização cadastral para começar a receber o benefício pode ser realizada pelo 

portal da EDP, www.edp.com.br/tarifasocial, pelo WhatsApp (11) 93465-2888 ou por meio do 

0800 721 0123, informando o número da instalação e os dados referente ao CadÚnico. Com a 

validação das informações, o desconto já é aplicado a partir da próxima fatura. 

 

Estratégias 

 

Para alcançar as famílias potenciais a receber o benefício, a EDP atua em duas frentes. Em uma 

delas, a Distribuidora realiza o cadastramento automático de moradores da área de concessão que 

ingressam nos programas sociais do Governo Federal a partir do cruzamento de dados com o 

CadÚnico e com o BPC. 

 

Outro foco são ações de incentivo junto às comunidades. São iniciativas em locais com alto 

potencial de cadastramento, incluindo visitas educativas porta a porta, realizadas por técnicos que 

integram o programa Agentes da Boa Energia, além do atendimento geral volante da população, 

por meio da Van da Boa Energia. A parceria com as prefeituras também é essencial para a garantia 

do direito à população, com iniciativas junto às unidades do CRAS das cidades da área de atuação. 

 

Histórico 

 

Levantamento realizado pela Companhia, que está presente em 28 municípios do Estado de São 

Paulo, demonstra um contínuo crescimento nos indicadores de cadastramento ao longo dos 

últimos quatro anos. No comparativo com o primeiro semestre de 2021, por exemplo, a elevação 

do número de famílias cadastradas pela EDP SP chegou a 116,4%. 

 

  

Cadastro da Tarifa Social de Energia – comparativo 1º semestre da EDP SP (28 municípios) 

 

2021 – 171.353 famílias 

2022 – 211.212 famílias 
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2023 – 317.141 famílias 

2024 – 370.814 famílias 

Tarifa Social 

 

A Tarifa Social de Energia Elétrica é um programa destinado a famílias de baixa renda inscritas no 

Cadastro Único para Programas Sociais do Governo Federal (CadÚnico), que concede desconto de 

até 65% no consumo de energia. O objetivo da Tarifa Social de Energia Elétrica é garantir o 

benefício do desconto na conta de luz às famílias em situação de vulnerabilidade social. 

 

Quem tem direito à Tarifa Social de Energia Elétrica 

 

Famílias inscritas no Cadastro Único com renda familiar per capita menor ou igual a meio salário 

mínimo; 

Idosos com 65 anos ou mais ou pessoas com deficiência, que recebam o Benefício de Prestação 

Continuada da Assistência Social (BPC); 

Famílias indígenas ou quilombolas com inscrição no CadÚnico; 

Famílias inscritas no Cadastro Único com renda mensal de até 3 salários mínimos, que tenham no 

domicílio portador de doença ou pessoas com deficiência (física, motora, auditiva, visual, 

intelectual e múltipla) cujo tratamento, procedimento médico ou terapêutico exija o uso 

continuado de aparelhos, equipamentos ou instrumentos que, para o seu funcionamento, 

demandem consumo. 

  

Documentos necessários para realizar o cadastramento na EDP 

 

Número de Identificação Social (NIS) – obtido na prefeitura por meio do CRAS; 

Conta de energia; 

CPF (Cadastro de Pessoa Física) ou Carteira de Identidade (ou outro documento de identificação 

social com foto) ou apenas Registro Administrativo de Nascimento Indígena (RANI); 

Para o caso família inscrita no Cadastro Único com renda mensal de até 3 (três) salários mínimos, 

que tenha portador de doença ou deficiência cujo tratamento, procedimento médico ou 

terapêutico requeira o uso continuado de equipamentos que, para o seu funcionamento, 

demandem consumo de energia elétrica, é necessário apresentar o relatório e atestado subscrito 

por profissional médico; 

Para família que receba o Benefício de Prestação Continuada da Assistência Social (BPC), é preciso 

informar o Número do Benefício (NB). 

Em caso de dúvidas, a EDP orienta a entrar em contato pelos canais de atendimento: 

 

Site: www.edp.com.br/tarifasocial 

WhatsApp (11) 93465-2888 (opção 7 – Tarifa Social) 



‘ 

Central de Atendimento ao Cliente: 0800 721 0123 (ligação gratuita, 24 horas/sete dias por 

semana); 

Agencias de atendimento presencial (endereços podem ser consultados pelo site da EDP). 
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Topolândia terá maior ginásio esportivo de São Sebastião 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião vai inaugurar o maior ginásio poliesportivo da cidade, na Escola 

Municipal Professora Patrícia Viviani Santana, da Topolândia, região central do município. As obras 

seguem em ritmo acelerado, com a finalização da arquibancada, telhado, fechamento na parte de 

alvenaria e concretagem da quadra. 

 

De acordo com a prefeitura da cidade do litoral norte paulista, o empreendimento proporcionará 

um local de excelência para a prática esportiva de modalidades como futsal, vôlei, basquete e 

handebol, em quadra com a metragem oficial de 20mX40m. As obras seguem de forma rápida, 

com 65% do projeto realizado, acompanhando cronograma que prevê a entrega do espaço para o 

início do segundo semestre. 

 

Os trabalhos estão entrando em fase de acabamento, com a aplicação de revestimentos em 

vestiários, salas de apoio, bilheteria e demais áreas. 

 

O ginásio terá capacidade para 1,5 mil pessoas e será utilizado pela escola municipal nas aulas de 

educação física, escolinhas esportivas, em treinamentos das equipes sebastianenses e ainda para 

a realização de competições esportivas. 

 

A obra é orçada em 

R$ 2.861.714,68 milhões, e realizada pela empresa Leman Construções e Comércio Ltda. 

 



‘ 

O prefeito de São Sebastião, Felipe Augusto, destacou, em suas palavras, o empenho da atual 

Administração Municipal no empreendimento deste novo espaço esportivo. "Vai ser um ginásio de 

grande porte na Escola Municipal da Topolândia, completo, com arquibancada, vestiário, uma 

estrutura que vai agregar valor à educação e ao esporte em um bairro populoso", destacou o 

prefeito. (GSP) 
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Qualidade do ar: 19 cidades do interior de SP têm bom índice 

 
 

O relatório mais recente da Cetesb revelou que 19 cidades do interior de São Paulo apresentaram 

a qualidade boa durante todos os dias de mês de junho. Só Araraquara, Jundiaí, Piracicaba, São 

José dos Campos-Jardim Satélite e Taubaté foram as exceções. 

 

Há municípios em que há duas estações de medição da Sabesp. Entre as cidades que tiveram 

qualidade do ar considerada “boa” para ozônio em todos os dias de junho são: 

 

Americana 

Araçatuba 

Bauru 

Campinas-Taquaral 

Campinas-Vila União 

Cubatão-Centro 

Cubatão-Vale do Mogi 

Guaratinguetá 

Jacareí 

Jaú 

Limeira 

Marília 

Paulínia 
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Paulínia-Santa Terezinha 

Presidente Prudente 

Ribeirão Preto 

Rio Claro-Jardim Guanabara 

São José dos Campos 

Santos, Santos-Ponta da Praia 

São José do Rio Preto 

São Sebastião 

Sorocaba 

Tatuí 

 

Riscos do ozônio 

O poluente medido pela Cetesb é o ozônio, formado pela reação entre os óxidos de nitrogênio 

(emitidos por processos de combustão, veicular e industrial) e dos compostos orgânicos voláteis 

(emitidos em queima de combustíveis automotivos e em processos industriais), na presença de 

luz solar. 

 

A concentração de ozônio, conforme a própria companhia, pode causar agravamento para toda a 

população “dos sintomas como tosse seca, cansaço, ardor nos olhos, nariz e garganta e ainda falta 

de ar e respiração ofegante”. 

 

Os efeitos podem ser ainda mais graves à saúde de grupos sensíveis, como crianças, idosos e 

pessoas com doenças respiratórias e cardíacas. Os dados estão no Boletim Mensal da Qualidade 

do Ar para o Estado de São Paulo. 

 

Cidade mais poluída 

A cidade de Jundiaí, a 59 quilômetros de São Paulo, se destacou como a pior qualidade do ar do 

interior paulista, conforme o relatório da Cetesb referente ao mês de junho. Esse é o levantamento 

mais recente da companhia. 

 

O município ficou 7% do mês de junho com a qualidade do ar apenas moderada, e 93% no patamar 

“bom”. Quase todas as cidades paulistas medidas ficaram 100% do tempo no índice “bom” de 

qualidade atmosférica. 

 

Outras cidades que também não ficaram 100% do tempo no patamar “bom” foram Araraquara, 

Piracicaba, São José dos Campos-Jardim Satélite e Taubaté. Todos marcaram 97% de ótimo e 3% 

de moderado. 
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Segundo a Cetesb, a qualidade do ar moderadora pode afetar pessoas de grupos sensíveis, como 

crianças, idosos e pessoas com doenças respiratórias e cardíacas. Essa parcela da população pode 

apresentar sintomas como tosse seca e cansaço. 
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Turismo náutico impulsiona economia e gera 40 mil empregos no Litoral Norte 

 
 

Com cerca de 5 mil vagas para embarcações, o Litoral Norte de São Paulo consolida sua posição 

como um dos principais polos de turismo náutico do país, impulsionando a economia regional e o 

desenvolvimento de infraestrutura. A região atrai proprietários de lanchas e veleiros com suas 

paisagens deslumbrantes e acesso facilitado a destinos paradisíacos. 

 

Um estudo realizado em 2018 pelo Fórum Náutico Paulista, em parceria com o Governo do Estado 

de São Paulo, revelou que cada embarcação gera em média 8 empregos diretos e indiretos – 

número que hoje fica em torno de 40 mil postos. 

 

Atualmente, projetos como a implantação de marinas públicas, o serviço SAC Náutico (inspirado 

no modelo da Bahia) e o fortalecimento da cadeia de manutenção e serviços prometem ampliar 

ainda mais o impacto econômico do setor na região. 

 

O presidente do Fórum Náutico Paulista, Marco Antônio Castello Branco, ressalta a necessidade 

de se desenvolver o turismo sustentável. “Você não tem turismo náutico se a água não estiver 

limpa, navegável para você entrar, nadar e aproveitar. E também não tem turismo náutico se o 

ecossistema e as riquezas vegetais não estiverem também preservados” afirma. 
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O Litoral Norte tem investido em infraestrutura para atender à crescente demanda do turismo 

náutico. Destacam-se a inauguração de uma garagem para jet skis em São Sebastião, o transporte 

aquaviário de passageiros em Ilhabela, e a construção do segundo maior molhe do Brasil em 

Caraguatatuba, que otimizou a navegação e abriu espaço para novos empreendimentos. 

 

Turismo náutico o ano inteiro 

 

Com clima agradável em todas as estações e uma rica vida marinha, o Litoral Norte oferece 

experiências náuticas diversificadas para turistas de todos os perfis, desde amantes da natureza 

até entusiastas de esportes aquáticos. A região conta com uma completa estrutura de serviços, 

incluindo marinas, portos e empresas especializadas em passeios. 

 

Potencial turístico e sustentabilidade 

 

O Circuito Litoral Norte, consórcio que reúne as cidades da região turística, destaca o potencial do 

turismo náutico para qualificar o setor e promover o desenvolvimento sustentável. A entidade 

promove os serviços dos fornecedores regionais, fortalecendo a cadeia produtiva do turismo e 

consolidando o destino como referência para os amantes do mar. 

 

Descubra os principais atrativos nas cidades 

 

Caraguatatuba 

 

Cocanha: Passeios de lancha exploram os ilhotes da Cocanha e sua fazenda de mariscos, além de 

contar com marinas e oportunidades para mergulho, jet ski e pesca esportiva. 

 

Rio Juqueriquerê: O rio oferece navegação fluvial, com paisagens de manguezais, restingas e Mata 

Atlântica. 

 

São Sebastião 

 

Arquipélago de Alcatrazes: Localizado a cerca de 33 quilômetros da costa, este arquipélago é uma 

unidade de conservação com paisagens de rochedos e vida marinha diversificada, com visitas 

monitoradas. 

 

Passeio para as Ilhas: Ilhas próximas às praias de Barra do Sahy e Juquehy oferecem águas calmas 

para atividades como navegação, jet ski, caiaque e stand-up paddle. 

 

Ilhabela 



‘ 

 

Passeio de barco para Castelhanos: A Praia de Castelhanos é acessada apenas por mar, com 

paradas em praias como Praia da Fome e Saco do Eustáquio. 

 

Vela e navios de cruzeiro: A cidade proporciona condições para a prática de vela e recepção de 

navios de cruzeiro, oferecendo experiências náuticas variadas. 

 

Ubatuba 

 

Ilha Anchieta: Parte do Parque Estadual da Ilha Anchieta, é propícia para passeios de lancha ou 

escuna, com atividades como mergulho e visitas a ruínas históricas. 

 

Ilha das Couves: Acessível por barco ou lancha, é reconhecida por suas praias de areia branca e 

piscinas naturais, adequadas para snorkeling. 
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Prefeitura de São Sebastião multa empresa em R$ 50 mil para conclusão de 

obras em Maresias 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião multou a empresa Fortnort Desenvolvimento Ambiental e Urbano, 

em, R$ 50 mil, pelo não cumprimento do contrato de pavimentação e drenagem nas ruas de 

Maresias. 

 

A empresa está com atraso na obra e ainda obras com falhas na execução, como ocorrido à Rua 

Benedito Braz Moreira, em Maresias, na Costa Sul, provocando transtornos à população. 

Um pedaço da via está pavimentado, mas em uma das esquinas o servi8ço está remendado e em 

outra parte não foi nem executado. 

 

Esta não é a primeira vez que a empresa é autuada e os valores da multa ultrapassam R$ 200 mil. 

A Prefeitura, por meio da Secretaria de Obras (SEO), cobra a execução dos serviços que preveem 

a pavimentação de drenagens de vias que estão no contrato como Rua do Forno, Rua da Cesp e 

Rua Sebastião Romão Cesar; ruas Carla César Matias, Olímpio Romão Cézar, Bráz Fidélis Moreira, 

Silvina Auta Salles, Benedito Braz Moreira, Porto Seguro, Zelinda Benedita de Jesus e José Romão 

Cézar. 

 

Também fazem parte do contrato as melhorias as ruas Navegantes, Nova Iguaçu, Colombo, 

Cordovil Moreira, Caraguatá, Elis Regina, Alfredo do Valle, Maria Prudência Cesar e as travessas 

Colombo, Ivonildo Pessoa Araújo, das Carpas e da Carla César Matias. 
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Nos dias 15 e 16 de agosto, São Sebastião receberá o espetáculo Catadora de 

Ilusões e a Aula Show: A Transformação da Palhaça. Tudo de graça!!! 

 
 

Neste ano a Cia Clownbaret, trupe paulistana de palhaçaria, completa 15 anos de trajetória. Para 

comemorar, programou a circulação de 7 espetáculos de seu repertório em São Sebastião, São 

Paulo, São José dos Campos, Monteiro Lobato e Mairiporã. 

 

As apresentações são gratuitas e acontecem em teatros, bairros periféricos, organizações que 

atendam prioritariamente o público PCD ou idoso, praças, além da sede de parceiros da 

companhia, como o Circo Navegador (São Sebastião), o Circo Pandavas (Monteiro Lobato) e o 

Contadores de Mentira (Mairiporã). Já em São Paulo, os espetáculos serão dedicados ao público 

PCD visual e auditivo, com tradução em libras e audiodescrição. A companhia faz parceria com a 

“Ver com Palavras”, empresa especializada em audiodescrição, tradução em libras e 

acessibilidade. 

 

A itinerância começou no mês de maio, com a apresentação dos espetáculos “Desventuras 

Esportivas da Perdedoslavia” e “El Grand Clownbaret”. Em agosto e setembro serão apresentados 

os espetáculos “Catadora de Ilusões”, “Cabaré de Variedades Palhacísticas”, “Máquina de 

Brasilidades” e “Aula Show – A Transformação na Palhaça”.  Confira a agenda: 

 

* 15/08 – 20h – São Sebastião 
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Catadora de Ilusões – O espetáculo acompanha um dia na vida da palhaça na rua, o que ela faz 

para sobreviver e ser feliz. Acompanhada por sua solidão, Jurubeba cria uma realidade própria, 

com seus jogos, seu ritmo, seu próprio “reino”. Dentro deste universo, a “catadora de Ilusões” 

compartilha seus medos, alegrias e desejos, procurando trazer o lado humano e comum a todos 

nós. 

 

Onde: Ponto de Cultura Circo Navegador – R. Pref. Mansueto Pierotti, 826 – Centro 

A apresentação contará com Tradução em libras 

* 16/08 – 14h – São Sebastião 

 

Aula Show: A transformação na Palhaça – As artistas Renata Maciel e Gabi Winter se transformam 

nas palhaças Trankera e Jurubeba, contando e cantando a origem dos palhaços, relembrando os 

grandes mestres do Brasil e seus jargões até chegar nos dias de hoje. 

 

Onde: Lar Vicentino – R. Gunji Kajiya, 350 – Portal da Olaria 

www.clownbaret.com.br 

Youtube: Clownbaret Brasil 

Instagram: @clownbaretbrasil 

 

Imprensa // André Moretti 

11-98269 6704 (Funciona por Whatsapp também) 

moretti.moretti@gmail.com 
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Prefeitura realiza reunião comunitária sobre regularização fundiária em 

Boiçucanga 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria de Habitação e Regularização Fundiária 

(SEHAB), realiza, nesta quarta-feira (14), uma reunião comunitária para apresentar os trabalhos 

de regularização fundiária dos núcleos do bairro de Boiçucanga, na Costa Sul. 

 

O encontro será às 19h, na Escola Municipal Profº Antônio Luiz Monteiro, localizada na Estrada do 

Cascalho, 1.409, em Boiçucanga. 

 

Serão atendidos moradores dos núcleos Rua Isaías Florêncio da Silva (20), Romualdo de Matos 

(21), Sítio Boa Esperança (23), Nova Boiçucanga/Rua da Paz (22/51), Pindamonhangaba (45), 

Estrada da Praia Brava/Rua Canaã (19) e Vila Tropicanga (24). 

 

Para informações sobre a situação de imóveis e o andamento da regularização fundiária, os 

munícipes devem procurar a SEHAB de segunda a sexta-feira, das 9h às 16h, na Rua Cidade de 

Santos, 222, Vila Amélia. Também é possível entrar em contato pelo telefone (12) 3892-6568. 

 

Serviço 

 

Reunião Comunitária para Regularização Fundiária dos núcleos do bairro Boiçucanga 

Data: 7/8 (quarta-feira) 

Horário: 19h 

Local: Escola Municipal Professor Antônio Luiz Monteiro 
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Endereço: Estrada do Cascalho, 1409, Boiçucanga 

Núcleos: Rua Isaías Florêncio da Silva (20), Romualdo de Matos (21), Sítio Boa Esperança (23), 

Nova Boiçucanga/Rua da Paz (22/51), Pindamonhangaba (45), Estrada da Praia Brava/Rua Canaã 

(19) e Vila Tropicanga (24). 
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Vem aí mais uma edição do Luau Arrastão 

 
 

No próximo sábado (17 de agosto), a partir das 18h, a Praia do Arrastão será palco de uma noite 

fantástica com muita música de qualidade, pé na areia, à beira-mar. 

 

A programação desta edição do Luau Arrastão conta com apresentações imperdíveis. A partir das 

18h, o Dj Careca dará início à festa com uma seleção musical que promete agradar a todos os 

públicos. Em seguida, às 20h, o cantor Cadu Carrasco sobe ao palco para animar a noite com seu 

carisma e repertório envolvente. Para fechar a noite com chave de ouro, a partir das 22h, a Banda 

Koala Joe promete agitar o público com um show vibrante e cheio de energia. 

 

Com o objetivo de movimentar e aquecer a economia da cidade, os ambulantes locais também 

estarão comercializando comidas e bebidas para saborear enquanto curte o evento. 

 

Serviço 

Luau Arrastão 

Data: 17 de agosto (sábado) 

Local: Praia do Arrastão 

Horários 

18h – Dj Careca 

20h – Cadu Carrasco 

22h – Koala Joe 

Entrada gratuita 
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SESAU promove Hora do Mamaço na região Central e Costa Sul durante Agosto 

Dourado 

 
 

A tradicional ‘Hora do Mamaço’, ação que promove o aleitamento materno em qualquer momento 

e local, inclusive em espaços públicos, reuniu mães sebastianenses para amamentar seus bebês 

na Praça Por do Sol, em Boiçucanga, na última quarta-feira (7) e na última sexta-feira (9), na Casa 

da Cultura no Centro de São Sebastião. 

 

Ambas as ações foram realizadas pela Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria de 

Saúde (SESAU), pelo Centro de Incentivo ao Aleitamento Materno (CIAMA) e suas equipes da 

Topolândia e Costa Sul do município. 

Na Costa Sul, o evento também foi promovido em parceria com a Maternidade do Hospital de 

Clínicas da Costa Sul (HCSS-CS). 

 

A Hora do Mamaço integra a campanha de incentivo à amamentação “Agosto Dourado”, voltada à 

luta pelo incentivo à amamentação. A cor dourada remete ao padrão ouro de qualidade do leite 

materno, a melhor fonte de nutrição, afeto e proteção contra as doenças. 

A secretária de Saúde, Laysa Pires, esteve presente em ambos os eventos e falou sobre a 

importância da iniciativa. 

 

“A Campanha Agosto Dourado é sempre um sucesso e traz a promoção e incentivo ao aleitamento 

como principal fonte de carinho, amor, afeto e nutrição. Por isso, a importância da ação e incentivo. 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da SESAU, pelas ações do CIAMA e Primeiríssíma Infância, 



‘ 

tem muito orgulho de proporcionar mais uma vez este evento tão especial que é a Hora do 

Mamaço”, relatou a secretária. 

 

Para a coordenadora do CIAMA da Topolândia, Pollyana Braga, a Hora do Mamaço é de extrema 

importância para o acolhimento das mães e gestantes sebastianenses. 

“Fortalecimento e incentivo à amamentação, inclusive em espaços públicos, livre de preconceito. 

Estes são nossos principais objetivos na promoção da Hora do Mamaço. Mesmo em um dia 

chuvoso, as mães compareceram para prestigiar e foi muito produtivo”, avaliou Pollyana. 
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São Sebastião recebe 551 luminárias do Programa de Eficiência Energética 

para reduzir gastos com iluminação Pública 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião recebeu, nesta terça-feira (13), 551 luminárias do convênio com o 

Programa de Eficiência Energética (PEE) da EDP, através da empresa Vitális Soluções em energia. 

Desta forma, será possível realizar a troca do sistema de iluminação pública de algumas ruas do 

bairro São Francisco até a Vila Amélia, além da Avenida Odisseu, no Canto do Mar. 

 

As 551 lâmpadas/luminárias de vapor de mercúrio e de sódio serão trocadas por iluminação com 

tecnologia LED. O atual sistema de iluminação é considerado obsoleto e a substituição vai permitir 

a redução do consumo de energia da administração municipal em aproximadamente 664 

MWh/ano, o equivalente ao consumo médio anual de mais de 275 famílias. Com isto, a economia 

anual para os cofres públicos será de cerca de R$ 680 mil. 

 

As luminárias LED oferecem uma combinação de redução do consumo de energia, longa vida útil, 

maior visibilidade e baixo impacto ambiental, tornando-as uma escolha cada vez mais popular e 

recomendada para iluminação pública. Com melhor luminosidade, contribuem para a segurança 

urbana, além de economia ao poder público municipal e menor impacto ao meio ambiente. 

 

Os trabalhos já devem começar neste mês de agosto e tem previsão de 90 dias para serem 

concluídos. Nesta primeira etapa, além da Avenida Odisseu, serão beneficiadas diversas ruas dos 

bairros São Francisco, Portal da Olaria, Arrastão, Pontal da Cruz, Praia Deserta, Porto Grande, 

Centro e Vila Amélia. 



‘ 

Na avaliação do prefeito Felipe Augusto, “são investimentos que vão melhorar o nosso dia-a-dia e 

a prefeitura, claro, trabalhando em um ritmo acelerado. É a Prefeitura e a EDP contribuindo por 

uma melhor iluminação pública”. 

 

Ele antecipou, ainda, que após essa primeira fase será feita a troca de todo o sistema de iluminação 

da Costa Norte, beneficiando os bairros Enseada, Jaraguá e Canto do Mar. 

 

No dia 2 de julho, ocorreu a assinatura do convênio, que contou com a presença do gestor 

executivo da EDP, Roberto Miranda. “É muito gratificante poder contribuir com o desenvolvimento 

sustentável de São Sebastião. Por meio deste convênio, a EDP reforça seu compromisso de criar e 

manter parcerias entre a concessionária e o Poder Público, implantando iniciativas de impacto 

social e que contribuem para ampliar a qualidade de vida da população”, destacou. 
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Alunos da Polícia Municipal de São Sebastião fazem novo simulado de 

gerenciamento de crise 

 
 

Os alunos do curso de formação da Polícia Municipal participaram, na última sexta-feira (9), de 

mais um treinamento de Gerenciamento de Crise. Desta vez, a ação foi no Clube de Tiro de 

Caraguatatuba e envolveu também alunos do curso de Direito, Bombeiros Civis e mais convidados. 

 

Houve a simulação de um assalto e sequestro de um ônibus com passageiros. O grupo foi dividido 

e cada um teve uma tarefa a ser realizada para conseguir salvar os ‘reféns’ e prender o ‘bandido’. 

Dessa forma, foram treinadas as equipes de negociação, porta-vozes, guardas, atendimento aos 

familiares e públicos. 

 

Por cerca de duas horas o grupo recebeu orientações do coronel André Luiz Paes, responsável pelo 

treinamento, com uso de escudos, atirador de elite, psicólogo, entre outros, para saber como atuar 

em caso de emergência. “É importante que cada um entenda seu papel, esteja preparado para que 

não ocorra uma tragédia”. 

 

Nesse cenário, entrou ainda a ‘noiva’ do assaltante, o ‘pais’ e a advogada contratada pelos 

familiares. Um ‘policial à paisana’ que estava no veículo tentou conter o bandido e acabou sendo 

alvejado e morto. Ele chegou a reportar a presença de um comparsa que foi preso quando saiu do 

ônibus. No final, o grupo tático conseguiu que o ‘bandido’ descesse e ele também foi ‘alvejado’ e 

detido. 



‘ 

 

Para o comandante da Polícia Municipal de São Sebastião, André Maciel, esse tipo de treinamento 

é sempre válido pois ajudar nos preparos das equipes e até mesmo descobrir habilidades que 

podem ser utilizadas em uma situação real. 
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Instituto Verdescola tem 40 vagas para cursos de capacitação 

profissional 
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Maresias, em São Sebastião, recebe etapa do Circuito Banco do Brasil de 

Surfe 
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São Sebastião realiza reunião comunitária sobre regularização fundiária em 

Boiçucanga 

 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria de Habitação e Regularização Fundiária 

(SEHAB), realiza, nesta quarta-feira (14), uma reunião comunitária para apresentar os trabalhos 

de regularização fundiária dos núcleos do bairro de Boiçucanga, na Costa Sul. 

O encontro será às 19h, na Escola Municipal Profº Antônio Luiz Monteiro, localizada na Estrada do 

Cascalho, 1.409, em Boiçucanga. 

Serão atendidos moradores dos núcleos Rua Isaías Florêncio da Silva (20), Romualdo de Matos 

(21), Sítio Boa Esperança (23), Nova Boiçucanga/Rua da Paz (22/51), Pindamonhangaba (45), 

Estrada da Praia Brava/Rua Canaã (19) e Vila Tropicanga (24). 

Para informações sobre a situação de imóveis e o andamento da regularização fundiária, os 

munícipes devem procurar a SEHAB de segunda a sexta-feira, das 9h às 16h, na Rua Cidade de 

Santos, 222, Vila Amélia. Também é possível entrar em contato pelo telefone (12) 3892-6568. 

Reunião Comunitária para Regularização Fundiária dos núcleos do bairro Boiçucanga 

 

Data: 7/8 (quarta-feira) 

Horário: 19h 



‘ 

Local: Escola Municipal Professor Antônio Luiz Monteiro 

Endereço: Estrada do Cascalho, 1409, Boiçucanga 

Núcleos: Rua Isaías Florêncio da Silva (20), Romualdo de Matos (21), Sítio Boa Esperança (23), 

Nova Boiçucanga/Rua da Paz (22/51), Pindamonhangaba (45), Estrada da Praia Brava/Rua Canaã 

(19) e Vila Tropicanga (24). 
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Prefeitura realiza reunião comunitária sobre regularização fundiária em 

Boiçucanga 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria de Habitação e Regularização Fundiária 

(SEHAB), realiza, nesta quarta-feira (14), uma reunião comunitária para apresentar os trabalhos 

de regularização fundiária dos núcleos do bairro de Boiçucanga, na Costa Sul. 

O encontro será às 19h, na Escola Municipal Profº Antônio Luiz Monteiro, localizada na Estrada do 

Cascalho, 1.409, em Boiçucanga. 

 

Serão atendidos moradores dos núcleos Rua Isaías Florêncio da Silva (20), Romualdo de Matos 

(21), Sítio Boa Esperança (23), Nova Boiçucanga/Rua da Paz (22/51), Pindamonhangaba (45), 

Estrada da Praia Brava/Rua Canaã (19) e Vila Tropicanga (24). 

 

Para informações sobre a situação de imóveis e o andamento da regularização fundiária, os 

munícipes devem procurar a SEHAB de segunda a sexta-feira, das 9h às 16h, na Rua Cidade de 

Santos, 222, Vila Amélia. Também é possível entrar em contato pelo telefone (12) 3892-6568. 

 

Serviço 

Reunião Comunitária para Regularização Fundiária dos núcleos do bairro Boiçucanga 

Data: 7/8 (quarta-feira) 

Horário: 19h 

Local: Escola Municipal Professor Antônio Luiz Monteiro 



‘ 

Endereço: Estrada do Cascalho, 1409, Boiçucanga 

Núcleos: Rua Isaías Florêncio da Silva (20), Romualdo de Matos (21), Sítio Boa Esperança (23), 

Nova Boiçucanga/Rua da Paz (22/51), Pindamonhangaba (45), Estrada da Praia Brava/Rua Canaã 

(19) e Vila Tropicanga (24). 
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Câmara de São Sebastião aprova repasse de R$ 15 milhões para prefeitura 

quitar dívidas do hospital 

 
 

Na sessão da Câmara de São Sebastião da última terça-feira (06/08), o vereador Ercílio questionou 

o Projeto de Lei do executivo que solicita repasse financeiro no valor de R$15.339.802,89, em 

parcela única, a Irmandade da Santa Casa Coração de Jesus, para quitação dos passivos a curto 

prazo da entidade. 

 

Para o vereador, esses R$ 15 milhões, não são para investimentos na área da Saúde: “não será 

para colocar maternidade no hospital da Costa Sul, ou para contratação de médicos e muito menos 

para a compra de remédios”, ‘será apenas para pagar as contas que ficaram para trás, para quitar 

dívidas judiciais e prestadores de serviços”. 

 

Segundo o Projeto de Lei da prefeitura, esses valores serão repassados à Subvenção Social à 

entidade por meio de convênio. “O poder executivo solicita autorização legislativa para 

suplementar a despesa orçamentária-financeira do repasse mensal e anual a do convênio n. 

01/2020, no montante de R$ 15.339.802,89, para custear a quitação do passivo acumulado de 

tributos, parcelamentos judiciais e prestadoras de serviços de manutenção das atividades da 

Irmandade Santa Casa Coração de Jesus. 

 



‘ 

O Projeto de Lei foi aprovado por maioria de votos, apenas os vereadores Ercílio e Pixoxó foram 

contra a aprovação. 

O provedor da Irmandade da Santa Casa Coração de Jesus, Decio Galvão, disse que não tem 

conhecimento desse repasse, e que não tem nada a haver com a entidade. E informou que o CNPJ 

do Hospital de Clínicas de São Sebastião e da Irmandade são o mesmo. 
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Felipe Augusto determina aplicação de multa de R$ 50 mil por descaso nas 

obras de Maresias 

 
 

O prefeito Felipe Augusto determinou a aplicação de uma multa de R$ 50 mil à empresa Fortnort 

Desenvolvimento Ambiental e Urbano devido ao descaso na execução das obras de pavimentação 

e drenagem em Maresias. A penalização é uma resposta ao atraso significativo e às falhas na 

qualidade do trabalho realizado, que têm causado consideráveis transtornos à população local. 

 

A decisão da Prefeitura de São Sebastião reflete a seriedade com que o prefeito Felipe Augusto 

está tratando os problemas de infraestrutura em Maresias. A Fortnort Desenvolvimento Ambiental 

e Urbano, responsável pela pavimentação e drenagem em várias ruas da área, foi multada após a 

constatação de múltiplas falhas no serviço e atrasos que têm impactado diretamente a 

comunidade. 

 

A Rua Benedito Braz Moreira é um exemplo das deficiências encontradas, com pavimentação 

incompleta e serviços mal executados. Um trecho da via está pavimentado, mas com remendos 

visíveis e outras áreas ainda não iniciadas. Essa situação tem gerado transtornos significativos 

para os moradores, que enfrentam condições inadequadas nas ruas da região. 

 

Além da multa recente, a empresa já acumula mais de R$ 200 mil em penalidades anteriores, 

evidenciando um padrão contínuo de não conformidade com os termos do contrato. A Secretaria 

de Obras (SEO) de São Sebastião tem cobrado insistentemente a conclusão dos serviços, que 

incluem a pavimentação e drenagem de ruas e travessas como Rua do Forno, Rua da Cesp, Rua 

Sebastião Romão Cesar, Rua Carla César Matias, e outras. 



‘ 

 

O contrato também abrange melhorias em ruas e travessas adicionais, como Navegantes, Nova 

Iguaçu, Colombo, Cordovil Moreira, Caraguatá, Elis Regina, Alfredo do Valle, Maria Prudência 

Cesar, e travessas como Colombo, Ivonildo Pessoa Araújo, das Carpas e Carla César Matias. 

 

Felipe Augusto expressou sua posição sobre a questão, afirmando: “A transparência e o respeito 

pelo dinheiro público são fundamentais para a nossa administração. Não toleraremos a ineficiência 

de empresas que comprometem a qualidade das obras e o bem-estar dos nossos moradores. 

Estamos firmemente comprometidos com a cobrança de um trabalho de qualidade e a garantia de 

que os recursos públicos sejam usados de forma responsável e eficaz.” 
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Prefeito Felipe Augusto acompanha o bem-sucedido lançamento do sistema 

‘Defesa Civil Alerta’ em São Sebastião 

 
 

O lançamento do projeto piloto ‘Defesa Civil Alerta’ foi um sucesso em São Sebastião, segundo as 

autoridades envolvidas. O evento ocorreu no último sábado (10) na Vila Sahy, na Costa Sul do 

município, onde o sistema de alerta foi testado, com o disparo de mensagens para celulares às 

15h30. A maioria dos moradores confirmou o recebimento da mensagem, destacando a eficácia 

do sistema. 

 

Moradores de cidades vizinhas, como Ilhabela e Caraguatatuba, também receberam o alerta, 

demonstrando o alcance regional do sistema. As autoridades fizeram questão de avisar 

previamente à população que se tratava de um teste, evitando pânico desnecessário. 

 

O prefeito de São Sebastião, Felipe Augusto, esteve presente na Vila Sahy para acompanhar de 

perto o simulado. Ele destacou a importância da nova ferramenta para a segurança da população. 

“Com essa parceria com o governador Tarcísio de Freitas, continuamos avançando para que nossa 

cidade acolha bem e mantenha os cidadãos em segurança. Trabalhamos com respeito a todos os 

brasileiros que aqui vivem”, afirmou o prefeito. 

 

O major Vagner Martins, da Defesa Civil do Estado, avaliou que mais de 90% dos celulares 

receberam o alerta, o que foi considerado uma ótima notícia. Ele explicou que, a partir de 30 dias, 

todos os municípios do Estado estarão cobertos com essa tecnologia, que emite avisos com pelo 



‘ 

menos uma hora de antecedência para permitir que os moradores se desloquem de áreas críticas 

em situações de risco, como chuvas intensas e deslizamentos. 

 

A Anatel e as operadoras de telefonia celular estão trabalhando para ajustar o sistema durante o 

mês de agosto, visando a plena funcionalidade em todo o Brasil. A única limitação apontada foi 

que celulares com tecnologia inferior a 3G ainda não conseguem receber o aviso, mas melhorias 

estão em andamento para ampliar a cobertura. 

 

Além de São Sebastião, outros municípios brasileiros, como Roca Sales (RS), Muçum (RS), 

Blumenau (SC), Gaspar (SC), e Petrópolis (RJ), foram escolhidos para implementar o sistema 

devido ao histórico de desastres climáticos nessas regiões. O projeto é parte de um esforço 

nacional para aumentar a resiliência das cidades em face de eventos climáticos extremos. 
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Felipe Augusto garante 551 novas luminárias para modernizar iluminação 

pública em São Sebastião 

 
 

O prefeito Felipe Augusto, de São Sebastião, recebeu nesta terça-feira (13) 551 luminárias como 

parte do convênio com o Programa de Eficiência Energética (PEE) da EDP, em parceria com a 

empresa Vitális Soluções em Energia. Essa iniciativa permitirá a modernização do sistema de 

iluminação pública em várias ruas, desde o bairro São Francisco até a Vila Amélia, além da Avenida 

Odisseu, no Canto do Mar, representando um avanço significativo na gestão de recursos e 

segurança urbana. 

 

As luminárias de vapor de mercúrio e de sódio, atualmente utilizadas, serão substituídas por 

modelos com tecnologia LED, mais eficientes. Essa mudança permitirá uma redução significativa 

no consumo de energia da administração municipal, estimada em aproximadamente 664 

MWh/ano, o que corresponde ao consumo médio anual de mais de 275 famílias. A economia 

prevista para os cofres públicos é de cerca de R$ 680 mil por ano. 

 

A tecnologia LED oferece diversas vantagens, como menor consumo de energia, maior 

durabilidade, melhor visibilidade e menor impacto ambiental, tornando-se uma escolha ideal para 

a iluminação pública. Além disso, contribui para a segurança urbana e reduz os custos para o 

município. 

 

Os trabalhos de substituição das luminárias estão previstos para começar ainda em agosto, com 

prazo de 90 dias para conclusão. Nesta primeira etapa, além da Avenida Odisseu, diversas ruas 
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dos bairros São Francisco, Portal da Olaria, Arrastão, Pontal da Cruz, Praia Deserta, Porto Grande, 

Centro e Vila Amélia serão beneficiadas. 

 

O prefeito Felipe Augusto destacou a importância do investimento: “São ações que vão melhorar 

o nosso dia-a-dia, e a prefeitura está trabalhando em um ritmo acelerado. É a Prefeitura e a EDP 

contribuindo para uma melhor iluminação pública.” 

 

Ele também antecipou que, após essa primeira fase, todo o sistema de iluminação da Costa Norte 

será modernizado, beneficiando os bairros Enseada, Jaraguá e Canto do Mar. 

 

O convênio foi assinado no dia 2 de julho, com a presença do gestor executivo da EDP, Roberto 

Miranda, que ressaltou a importância da parceria: “É muito gratificante poder contribuir com o 

desenvolvimento sustentável de São Sebastião. Por meio deste convênio, a EDP reforça seu 

compromisso de criar e manter parcerias entre a concessionária e o Poder Público, implantando 

iniciativas de impacto social e que contribuem para ampliar a qualidade de vida da população.” 
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Boiçucanga recebe reunião sobre regularização fundiária de sete núcleos nesta 

quarta 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria de Habitação e Regularização Fundiária 

(Sehab), realiza nesta quarta-feira (14/8), uma reunião comunitária para apresentar os trabalhos 

de regularização fundiária dos núcleos do bairro de Boiçucanga, na Costa Sul. O encontro será às 

19h, na Escola Municipal Profº Antônio Luiz Monteiro, localizada na Estrada do Cascalho, 1.409, 

em Boiçucanga. 

 

Serão atendidos moradores dos núcleos Rua Isaías Florêncio da Silva (20), Romualdo de Matos 

(21), Sítio Boa Esperança (23), Nova Boiçucanga/Rua da Paz (22/51), Pindamonhangaba (45), 

Estrada da Praia Brava/Rua Canaã (19) e Vila Tropicanga (24). 

 

Para informações sobre a situação de imóveis e o andamento da regularização fundiária, os 

munícipes devem procurar a Secretaria de Habitação, de segunda a sexta-feira, das 9h às 16h, na 

rua Cidade de Santos, 222, Vila Amélia. Também é possível entrar em contato pelo telefone (12) 

3892-6568. 

 

Serviço 

Reunião Comunitária para Regularização Fundiária dos núcleos do bairro Boiçucanga 
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Data: 7/8 (quarta-feira) 

Horário: 19h 

Local: Escola Municipal Professor Antônio Luiz Monteiro 

Endereço: Estrada do Cascalho, 1409, Boiçucanga 
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Estado recomenda suspensão de comércio e consumo de 'moluscos bivalves' 

após proliferação de microalgas tóxicas 

 
 

O Governo do Estado recomendou a suspensão do comércio e o consumo de 'moluscos 

bivalves' (ostras, vieiras, mexilhões e berbigões) por conta da proliferação de microalgas tóxicas 

em parte do Litoral Paulista. Essa microalga pode produzir uma toxina diarréica, que tende a se 

acumular em organismos marinhos filtradores, como mexilhões e ostras, podendo causar 

intoxicações alimentares quando consumidos. Preventivamente, até novos resultados, 

recomenda-se evitar o comércio e o consumo. 

 

O Grupo de Trabalho Interinstitucional para gestão integrada de riscos associados a florações de 

microalgas tóxicas em águas do litoral paulista acompa o deslocamento da 

floração da microalga denominada “Dinophysis acuminata”, detectada, em meados de julho, em 

Santa Catarina e depois no Paraná. As equipes técnicas das vigilâncias epidemiológicas, bem como 

os serviços de saúde devem ficar alerta aos casos suspeitos de Doenças de Transmissão Alimentar 

(DTA) em pessoas que ingeriram moluscos bivalves (ostras, vieiras, mexilhões e berbigões); 

 

Com base nessa informação, a Companhia Ambiental do Estado de São Paulo - Cetesb e a Defesa 

Agropecuária coletaram amostras de água do mar para verificar a eventual presença de microalgas 

potencialmente tóxicas também no litoral de São Paulo. As análises detectaram altas 
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concentrações dessas algas no Litoral Sul (Cananéia, Peruíbe e Praia Grande.) e em São Sebastião, 

no Litoral Norte. 

 

Nesta semana, a Defesa Agropecuária programou novas coletas nas áreas de cultivo de moluscos 

bivalves do estado para avaliar se há a presença de toxina nesses animais. O consumo de 

moluscos contaminados pode causar darreia, náuseas, vômitos, dores abdominais, perda de 

sensibilidade nas extremidades do corpo e, em casos severos, paralisia generalizada e óbito por 

falência respiratória. 
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São Sebastião recebe mais de 500 lâmpadas de led do Programa de Eficiência 

Energética para reduzir gastos com iluminação pública 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião recebeu, nesta terça-feira (13), 551 luminárias do convênio com o 

Programa de Eficiência Energética (PEE) da EDP, por meio da empresa Vitális Soluções em energia. 

Desta forma, será possível realizar a troca do sistema de iluminação pública de algumas ruas do 

bairro São Francisco até a Vila Amélia, além da Avenida Odisseu, no Canto do Mar.  

 

As 551 lâmpadas/luminárias de vapor de mercúrio e de sódio serão trocadas por iluminação com 

tecnologia LED. O atual sistema de iluminação é considerado obsoleto e a substituição vai permitir 

a redução do consumo de energia da administração municipal em aproximadamente 664 

MWh/ano, o equivalente ao consumo médio anual de mais de 275 famílias. Com isto, a economia 

anual para os cofres públicos será de cerca de R$ 680 mil. 

 

As luminárias LED oferecem uma combinação de redução do consumo de energia, longa vida útil, 

maior visibilidade e baixo impacto ambiental, tornando-as uma escolha cada vez mais popular e 

recomendada para iluminação pública. Com melhor luminosidade, contribuem para a segurança 

urbana, além de economia ao poder público municipal e menor impacto ao meio ambiente. 

Os trabalhos já devem começar neste mês de agosto e tem previsão de 90 dias para serem 

concluídos. Nesta primeira etapa, além da Avenida Odisseu, serão beneficiadas diversas ruas dos 
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bairros São Francisco, Portal da Olaria, Arrastão, Pontal da Cruz, Praia Deserta, Porto Grande, 

Centro e Vila Amélia.  

 

Na avaliação do prefeito Felipe Augusto, “são investimentos que vão melhorar o nosso dia-a-dia e 

a prefeitura, claro, trabalhando em um ritmo acelerado. É a Prefeitura e a EDP contribuindo por 

uma melhor iluminação pública”. 

Ele antecipou, ainda, que após essa primeira fase será feita a troca de todo o sistema de iluminação 

da Costa Norte, beneficiando os bairros Enseada, Jaraguá e Canto do Mar.  

 

No dia 2 de julho, ocorreu a assinatura do convênio, que contou com a presença do gestor 

executivo da EDP, Roberto Miranda. “É muito gratificante poder contribuir com o desenvolvimento 

sustentável de São Sebastião. Por meio deste convênio, a EDP reforça seu compromisso de criar e 

manter parcerias entre a concessionária e o Poder Público, implantando iniciativas de impacto 

social e que contribuem para ampliar a qualidade de vida da população”, destacou. 

 

 

 

  

 


